

officiel d'Angleterre, cette décoration a toute l'importance d'un événement.

C'est la première fois que la haute décoration de Saint-Georges est donnée à un ministre d'un culte quelconque.

La France chasse les religieux !... Le roi d'Angleterre les accueille et les honore.

—*La Croix* de Paris.

Les Allemands et le Vicariat Apostolique de la Saskatchewan.

SYNDICAT CATHOLIQUE.

Un syndicat catholique allemand, ayant son siège à Saint-Paul, Minnesota, a acheté des centaines de mille acres de terre et il y envoie constamment des colons allemands catholiques.

Le président du syndicat, M. F. J. Lange, nous annonce que six mille familles auront pris des terrains avant l'automne prochain.

La Langue Française dans l'Assiniboia.

COUVENT DE QU'APPELLE.

Les Sœurs de N. D. des Missions qui tiennent à Qu'Appelle, Assiniboia, une *école libre*, c'est-à-dire nullement rétribuée par le gouvernement, comptent près de 60 élèves, dont 27 pensionnaires (5 petits garçons). Il y a eu jusqu'à 31 leçons de musique par semaine. Cinq élèves apprennent la peinture.